

ANTONIO GARCIA TREVUANO

ACUSADO

TIEMPO, 5 SEPTIEMBRE 1994

F.P.

Aspira usted a ser presidente de una República española?

-Jamás he dicho que quiero ser presidente de la República. Todo esto me parece algo ridículo, de carbonarios del siglo XIX.

Yo lucho por un sistema presidencialista y lo defiendo desde hace cuarenta años, pero no creo en nada que venga de conjuras o desde arriba. El pueblo se libera por él mismo.

-¿Por qué cree que le acusan de instigar una conjura contra el Gobierno y el Rey?

-Es una reacción contra la recién creada Asociación de Escritores y Periodistas Independientes (AEPI). Ya lo advertí en la reunión en la que se constituyó, en la que dije que las difamaciones iban a ser inmediatas. Es la primera y no será la última. No creo que detrás de esto esté el Gobierno y desde luego y de ninguna manera la Zarzuela. Mi impresión es que esto está encargado por los servicios de información de los periódicos que están fuera de la asociación.

-Usted niega el complot. ¿También niega que era amigo de Marías y que tenía aspiraciones sobre La Zarzuela?

-Nunca fui amigo de Macías, aunque me siento orgulloso de haber ayudado a la independencia de ese pueblo. En cuanto a mis aspiraciones en La Zarzuela están desmentidas por la relación que mantuve con los propios protagonistas.

-¿Qué tiene la AEPI para que le hagan tal ataque?

-Estoy yo y saben que donde estoy se producen cosas.